

# Treff mit dem Bürger- und Polizeibeauftragten

15.09.2023

**Am 15.09.2023 traf sich der Landesvorsitzende des BDK M-V mit dem Bürger- & Polizeibeauftragten, um über die aktuellen Bedürfnisse rund um die Landespolizei zu reden.**

Nach einigen Versuchen der gemeinsamen Terminfindung fand heute das Gespräch mit dem Bürger- & Polizeibeauftragten in den Schweriner Räumlichkeiten statt. In der sehr angenehmen Gesprächsrunde haben wir uns zum Verständnis der Funktion des Polizeibeauftragten ausgetauscht.

Dabei haben wir die Themenbereiche Nachwuchsgewinnung, Ausstattung, aber auch einige zu hinterfragende Sachverhalte, wie die Situation der KDDs oder Cold Case Unit ([mehr Infos hier](#)) diskutiert. Ebenfalls Thema war die Bekanntmachung der Möglichkeiten des Bürger- & Polizeibeauftragten, welche unserer Meinung nach bereits in den ersten Wochen der Ausbildung bzw. des Studiums gegenüber den Anwärterinnen und Anwärtern vorgetragen werden sollte.

Zwischen den Zeilen wurde klar, dass andere Institutionen, die dem Posten des Polizeibeauftragten in Stellungnahmen und Anhörungen durchaus ablehnend gegenüber standen, nun sehr zufrieden mit der Einführung des Amtes sind und bereits über diesen Verbesserungen für die Landespolizei anstoßen. Wer hätte das gedacht? Diese Möglichkeiten gelten natürlich ausdrücklich auch für uns als Vertretung der Kriminalpolizei. Eine Kontaktaufnahme ist jederzeit möglich.

Vielen Dank für das kurzweilige und interessante Gespräch. Weitere Infos gerne hier: [Beauftragter für die Landespolizei](#).

Der geschäftsführende Landesvorstand